

Fiscalización Biprovincial buscan reforzar presencia policial y educar sobre el autocuidado y prevención

Como medida de seguridad ante las celebraciones de Fiestas Patrias, estas últimas semanas la Delegación Presidencial Provincial de Quillota ha realizados diversas acciones preventivas, en las comunas de la provincia. Una de ellas fue la acción de sensibilización Biprovincial de las delegaciones de Marga Marga y Quillota, que tuvo lugar en el sector de San Pedro, donde en conjunto con personal de Carabineros de la Tercera Comisaría de Limache y la Cuarta Comisaría de Quillota, se realizaron diversos controles y fiscalizaciones, sumado a la entrega de información preventiva del equipo del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol, Senda Previene.

La labor del servicio preventivo de tránsito, arrojó 70 controles vehiculares y ocho infracciones al tránsito, respecto al tema el delegado presidencial, José Raúl Orrego dijo que "realizamos una actividad de prevención y de educación pero también de control con Carabineros, la cual hemos coordinado en conjunto con al Delegación de Marga Marga y los municipios de Quillota y Limache. En estas Fiestas Patrias es importante sobre todo la prevención y por su puesto nosotros como Gobierno, tendremos desplegado a los Carabineros en las calles para poder ejercer el control y prevenir situaciones de riesgo".

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Juan Pablo Serrano, Comisario de la Tercera Comisaría de Limache manifestó "para entregarle seguridad a la comunidad, estamos realizando distintas fiscalizaciones y operativo en conjunto con las delegaciones presidenciales. Esta vez nos tocó en el límite de la comuna de Quillota y Limache, la idea es prevenir y educar a la ciudadanía y evitar accidentes de tránsito. Una conducción segura es importante para proteger a los pasajeros de un vehículo y los transeúntes".

Tamara Hernández, coordinadora del Programa Senda Previene de la Municipalidad de Quillota agregó "estamos promoviendo la campaña "El Otro Plan", campaña de Fiestas Patrias, recorriendo distintos lugares de la comuna para reforzar la prevención y hoy día específicamente apoyando este operativo, señalando que el consumo de alcohol y drogas no es compatible con la conducción y el riesgo a la vida que esto implica".



Estas acciones son mandatadas por el Presidente de la República, Gabriel Boric, enmarcadas en el plan "Unidos por un 18 Seguro" que busca sensibilizar sobre el autocuidado y la precaución ante las celebraciones de Fiestas Patrias. La Delegación Presidencial de Quillota ha gestionado con Carabineros y el equipo de Seguridad Pública su presencia en lugares masivos y zonas de peligro,

y tú, ¿qué opinas?